



財務委 28年度予算等を検討 収支厳しくチェックへ

今後は幹事会、正副会長会、総務会を経て定期大会に諮ることとなる。

予算文両
しを
施策の等
提案

平成28年度收支予算
案について、収支両面での厳しい見直しを行ふ一方、必要な施策への予算を措置する等メリハリのある予算案とするよう議論を行つた。

日税政は7月15日、財務委員会（日田達満委員長）を日本税理士会館において開催し、平成27年度収支決算承認の件（案）及び平成28年度收支予算案等について検討を行った。

川田　政治連盟主　立総会が谷サンシニ越谷市）において開催され、おいて開催された。写真。来賓に渡邊輝里、関東信越、税理士政治連盟幹事長、大石敬埼、県税理士、政治連盟会長を招き、会員37人による総会となつた。開会の

事説明が行われた。續いて後援会規約案並びに事業計画及び收支予算案さらには役員人事案について審議が行われ、満場一致で可決承認された。会長に落合順二会員、幹事長に浅野典久会員が就任し、議事を終了した。その後黄川田議員（外務大臣政務官）から後援会設立の謝辞と国政報告があり、来賓のあいさつに続き祝電が披露され、盛大のうちに終了した。

今年夏は猛暑と天候のタダ順のダブルパンチという予想だ。エルニーニョが春に終わり、赤道付近の太平洋の海水温が低くなれる(二)ニヤと、インド洋の海水温が高くなる負のダイポールモードが日本の夏に影響を与えるという。猛暑は観測史上最高を記録した2010年に匹敵し、荒天で心配されるのは、昨年の開会長に若宮達員会員、副会长に井手孝邦会員、幹事長に本村泰人

の東・東北豪雨で甚大。雨に備え長靴市場も暑な被害をもたらした。活況を呈している。鬼怒川決壊などの災害だ。

一方で、猛暑は消費を押し上げる効果もある。夏の平均気温が1度上昇すると、年ぶりに長靴を購入した。

天候の影響は熊本地震の被災者にとってより深刻だ。地震による土砂災害への不安や、猛暑の中仮設住宅等で暮らす厳しさ。元の生活を取り戻すのは容易ではないが、希望を持って復興へ。紫外线対策商品・飲料出荷に必要なダンボール業界などには、追い風だ。ゲリラ豪雨に備えて、盛岡市は前向きに取り組むとの力強い言葉が、拍手があった。

八

事務所と関与先を守る安心の補償 「税理士職業賠償責任保険」

こんな時に税賠保険

2016年8月号
【所得税】

この案内は概要を説明したものです。詳細はパンフレット・ホームページをご覧いただくな、引受保険会社または取扱代理店にお問い合わせください。

支払対象事例

青色事業専従者の給与金額変更の際、青色事業専従者給与に関する変更届出書の提出を失念したため必要経費に算入できず過大納付となつた。



税暈保険へのご加入をおすすめします。

【引受保険会社】

(東日本幹事) 損保ジャパン日本興亜株式会社

(東日本軒) 槟保ントハク日本興業
電話 03-3593-6453

(西日本幹事) 東京海上日動火災保険㈱

【取扱い規定】

【取扱代理店】

株式会社日税運保険サービス

ホームページ ぜいばいほけん

政治連盟の役割とは

あるべき税制を主張していく

小島会長



小島會長

昭和53年に税理士登録。日税連において常務理事(総務部長)を務め、平成25年より日税連副会長(東京地方税理士会会長)に就任。日税政では、昨年の第49回定期大会において会長に就任。

古長現に対しより一層強い意識を持つには、日税連の副会長が口税政に加するのは有機的であると思います。一体となって見えやすい会務のほう理想的な組織であると思います。

——口税連と日税政は、要望などの動の際は連携していますね。

小川 そうですね。わたくしの知限りでは、殆ど連携して活動してき

実た活が。日税政が不要というわけではなく、「税連と日税政の会長が並んでいる」ということが最も強いインパクトを与える。日税政の要望が全国の税理士の要望があるという証になるのです。

小島　昨年会長に就任して一番の課題はやはり消費税でした。本来は国議員を動かすのですからもつと特色をることを主張することも考えられます。が、日税連と一体となつた活動となるように心掛けました。

小川　日税政が、日税連の方針にそつて行動するのは当然であります。が、政治の最前線でビビットな情報を得るのは日税政なのです。得た情報を日税連に連絡する。政治はどう考へているのか日税連の要望は政治の世界ではどう

あるわけで、特に税理士法改正という大きな仕事に対しても良い結果が得られたのではないかと思います。ただし緊急に永田町へ駆けつける必要もあるので、日税政幹事長は、自宅から東京まで鉄道で2時間以内でないときついともいわれていたのも思い出します。私としては税理士会の会長と、日税政の会長を兼務することに違和感はありませんでした。最終的に日税連筆頭副会长兼日税政会長を務めました。日税連と日税政が極めて密になり、いい方向になったと思います。

——小川前会長は、昨年の第49回大で退任し、現在顧問に就任いただいております。振り返っての感想をお聞かせください。

——小川前会長は、昨年の第49回大正が一番の思い出になります。振り返っての感想ということで、平成15年に名古屋税政連の会長として最初に日税政副会長に就任した時と、昨年会長を退任するところでは、その間に二度の政権交代が行われたことで、あるいはものの政治とのスタンスの取ら

方が変わったという印象があります。また一言でいえば以前より活動の成績が実感できるようになつたと思います。

しかし、日税政の要望が実現しているのに、税理士会員の日税政への意識がそれほど高くなつてきてはいたいのではないかとも感じており、そのための問題が残つてしまつたと思つています。

——小島会長は就任から1年経ちましたが、感想をお聞かせください。

小島 昨年、会長に就任しましたが

活動を具現化する部分で、非常に大垣な組織であることが分かりました。日税政の会長に就任して感じたのは、小川前会長のおっしゃった通り、税理士会員の意識をより一層高めていくべきか。

政治連盟の存

く必要性です。我々もより活動の成果をPRしていかないといけません。

在意義



活動という観点から、原則として税理士会の副会長が各関連団体の長になることとしてきました。私が名古屋税政連会長のときには、名古屋税理士会副会長でした。

日本税理士政治連盟は、本年9月29日開催の定期大会が、第50回という節目を迎える。そこで、本紙では、特別企画として小川前会長を迎え、「政治連盟の役割とは」をテーマに、小島会長との新旧会長対談を掲載する。

◆出席者◆

日本税理士政治連盟

顧問（前会長）小川
令持

全
七

日本税理士政治連盟

(正会) 広報委員長 池野

四
光

所屬している東京地方税理士会では、税理士会、政治連盟、協同組合の役員は原則兼務しないことになっており、私は税理士会の役員が長く、政治連盟との何かわりは余りありません。日税連の役員を務めるよ



対談する兩氏（中央は池野庄一委員長）



対談参加者を囲む広報委員一同

う捉えられているのを等々。そして戦略を述べていくわけです。(つまり日税政は、日税政に言われた通りに動くのではなく双方向でよと私は常々言ってきました。

税政幹事長に就任していただいていますが、経験も豊かで非常に助けられています。さらに、日税政の副幹事長は経験のある方ばかりで助けられています。会長を1年弱務めましたが、常に組織の改革を考え、より効果的な組織を構築していく必要があると考えています。

日税政 新旧会長対談

税政連はいわば税理士党を応援する 小川前会長



小川前会長

小川令持（おがわ・れいじ）
昭和53年に税理士登録。平成21年から27年まで名古屋税理士会会長。日税政において平成15年から2期副会長（名古屋税政連会長）、平成21年から2期幹事長、平成25年から27年まで会長。昨年退任し、顧問に就任。

21年から27年まで名古屋税理士会会長。日税政において平成15年から2期副会長（名古屋税政連会長）、平成21年から2期幹事長、平成25年から27年まで会長。昨年退任し、顧問に就任。

員に民主党本部で面会することができました。

そこで第一に要望したのが、法人税法35条廃止（特殊支配同族会社の役員会議も顔と顔でつきあわせていないと心を開きません。

そればかりに頼るわけにはいきません。やはり後援会活動が大事です。国

議員本人からの情報というの

はなかなか難しいと思います。

情報収集とともに、その情報を活動に役立ててください。現在の組織を有機的に機能させた方がよいと思いま

す。

これが、様々なルートとやりとりに

よって最後の最後に35条廃止が税制改

正大綱に記載されました。あの時は1

日1日で民主党ホームページの税制関

連の文言が変わるほど、状況の変化が

ありました。

また、税制改正大綱に、税理士法改

正についての記載がされたのは民主党

た。また、そうした意識をもった会員

がある議員であれば、設立する必要が

あります。

小島 安倍首相はこの先2020年

を傍聴しましたが、予算法案の中であ

つたので、野党の反対討論はありまし

たが、法案の中の税理士法改正につい

ては反対するものではないと敢えて言

及していただきたことも、とても嬉しい

ないかと思います。

小島 安倍首相はこの先2020年

<p



暑中お見舞い申し上げます

平成28年 盛夏

全国税理士共栄会
会長 南口 純一
他役員一同

ご利用ください、全税共の健康事業

会員は
優待料金で
ご利用
いただけます

ガンの早期発見には

P E T

北海道から沖縄まで、全国28ヶ所の最先端医療機関と提携

- ・セントラルC I クリニック(札幌)
- ・厚生仙台クリニック(仙台)
- ・つくば画像検査センター(茨城)
- ・宇都宮セントラルクリニック(宇都宮)
- ・所沢PET画像診断クリニック(所沢)
- ・武蔵村山病院(東京)
- ・四谷メディカルキューブ(東京)
- ・総合東京病院(東京)
- ・ゆうあいクリニック(横浜)
- ・新百合ヶ丘総合病院(川崎)
- ・亀田メディカルセンター(千葉)
- ・聖隸健康診断センター(浜松)
- ・東名古屋画像診断クリニック(名古屋)
- ・公立松任石川中央病院(石川)
- ・武田病院画像診断センター(京都)
- ・大阪回生病院(大阪)
- ・OCAT予防医療センター(大阪)
- ・大阪府済生会中津病院(大阪)
- ・メディカルプラザ薬師西の京(奈良)
- ・西記念画像検診クリニック(神戸)
- ・広島平和クリニック(広島)
- ・淳風会健康管理センター(岡山)
- ・セントヒル病院(山口)
- ・徳島大学病院(徳島)
- ・福岡和白総合健診クリニック(福岡)
- ・魚住クリニック(熊本)
- ・宮崎鶴田記念クリニック(宮崎)
- ・豊崎クリニック(沖縄)



身体の定期検査には

人間ドック

19ヶ所の医療機関と提携

- ・大宮共立病院(埼玉)
- ・明治安田厚生事業団(東京)
- ・朝日生命成人病研究所(東京)
- ・亀田京橋クリニック(東京)
- ・総合東京病院(東京)
- ・荻窪病院(東京)
- ・東京国際クリニック(東京)
- ・新百合ヶ丘総合病院(川崎)
- ・ゆうあいクリニック(横浜)
- ・横浜新緑総合病院(横浜)
- ・亀田メディカルセンター(千葉)
- ・セコメディック病院(千葉)
- ・聖隸福祉事業団(浜松2ヶ所、静岡1ヶ所)
- ・住友生命福祉文化財団(大阪)
- ・大阪府済生会中津病院(大阪)
- ・淳風会健康管理センター(岡山)
- ・長崎病院(広島)
- ・福岡和白総合健診クリニック(福岡)
- ・豊見城中央病院附属健康管理センター(沖縄)

お問い合わせ・お申し込み先 全税共事務代行社(株)日税ビジネスサービス **03-3345-0888**

全国税理士共栄会

〒141-0032 東京都品川区大崎1-11-8 日本税理士会館4階 TEL 03(5740)8331(代) FAX 03(5740)8333

全税共の事業は、ホームページでご案内しています。 <http://www.zenzeikyo.com/>



VIP大型総合保障制度・全税共年金

第31回

全国統一キャンペーン

期間／平成28年9月～11月

まもなく
スタート!

まもなく、第31回「全国統一キャンペーン」が始まります。

このキャンペーンは、「VIP大型総合保障制度」及び「全税共年金」の推進を図ることにより、税理士の関与先中小事業者の暮らしと事業の発展を応援するために、毎年9～11月を期間として開催しています。

キャンペーン期間中は、保険会社の営業職員が多数、税理士事務所を訪問することが予想されます。

何卒、あたたかい対応をお願いいたします。

関与先紹介カード

本共栄会は各地の税理士協同組合と協力して、VIPの拡販を目的とした「関与先紹介カード」による関与先紹介運動を進めています。

保障の大型化、退職金や医療など、福祉共済制度の充実をお考えの関与先を是非ご紹介ください。紹介カードの詳細は所属の税理士協同組合に直接お問い合わせください。



**全税共のVIP大型総合保障制度・全税共年金は、
以下のようなニーズを抱えている関与先に最適です。**

1. 大型の保障で事業承継対策を万全にしたい
2. 幹部社員の万一の保障や退職金の備えがしたい
3. 安心して医療が受けられる保障が欲しい
4. 公的年金を補完する年金制度に入りたい

キャンペーンは下記10社の生命保険会社の協力を得て勧められています。



キャンペーン参加保険会社

- 朝日生命 ●第一生命 ●日本生命 ●明治安田生命 ●住友生命 ●ジブラルタ生命
- メットライフ生命 ●損保ジャパン日本興亜ひまわり生命 ●アクサ生命 ●富国生命

全国税理士共栄会

〒141-0032 東京都品川区大崎1-11-8 日本税理士会館4階 TEL 03(5740)8331(代) FAX 03(5740)8333

全税共の事業は、ホームページでご案内しています。 <http://www.zenzeikyo.com/>